

## Tennisverein Nassau – Jubiläums-LK-Turnier war ein voller Erfolg

Auch im Jahr 2017 war der Tennisverein Nassau wieder mit einem LK-Tagesturnier für Senioren Teil der rheinland-pfälzischen Turnierlandschaft – nun zum insgesamt **15. Mal und im 10. Jahr in Folge**. Das offene Jubiläumsturnier ab der Altersklasse „Ü 30“ mit LK-Ranglistenwertung fand am Sonntag, den 20. August, auf der Nassauer Tennisanlage statt.

„Sehr erfreulich war, dass bei unserem Jubiläumsturnier viele Spieler aus der Region teilgenommen haben“, so Nassaus Turnierorganisatoren Manuel und Raphael Minor, die die Turnierserie im Jahr 2008 gemeinsam ins Leben gerufen hatten und bei bestem Wetter 24 Teilnehmer begrüßen konnten.

Nach der Abmeldung der sehr erfolgreichen Nassauer Herren 30-Bundesligamannschaft (Deutscher Mannschaftsmeister 2001-2003) aus der 1. Bundesliga im Jahr 2006, galt es für den Tennisverein Nassau, nicht gänzlich von der „Tennis-Bildfläche“ zu verschwinden. Daher nahmen die Minor-Brüder die Einführung der Leistungsklassen im 2006/2007 als Anlass, eigene Turniere „aus der Region – für die Region“ zu organisieren, um insbesondere die einheimischen Spielerinnen und Spielern aller Spielstärken eine Turnierteilnahme und die Verbesserung ihrer individuellen Leistungsklassen zu ermöglichen.

Im Jahr 2008 erhielt der Tennisverein dann erstmals die Austragungsgenehmigung seitens des Verbandes und holte die Nassauer Firma Leifheit als Turniernamensgeber und -sponsor für ein Erwachsenen- und ein Jugendturnier mit ins Boot.

Nachdem die „Premiere“ sehr gut verlaufen war und durch die Startgelder und den Umsatz im Clubhaus auch ein geringer Gewinn für den Verein erwirtschaftet werden konnte, wurden die komplett ehrenamtlich organisierten Turniere jährlich fortgesetzt – in den Jahren 2010 bis 2013 dann mit der Internet-Tennisplattform „GameSetAndMatch.de“ als Hauptsponsor und Turniernamensgeber. Seit dem Jahr 2014 verzichtet man auf einen Hauptsponsor und kooperiert stattdessen insbesondere mit der **Firma POLYFIBRE** aus Pohl und dem **REWE Pebler** aus Nassau, die auch dieses Jahr dankenswerterweise wieder Sachpreise für alle Turnierteilnehmer spendeten.

Bei der diesjährigen Auflage wurden bei **24 Teilnehmern 6 Konkurrenzen** ausgetragen. Dabei spielte man innerhalb der verschiedenen Konkurrenzen entweder „Jeder gegen Jeden“ oder das sogenannte „Spiralsystem“, welches jedem Spieler zwei Matches gegen ähnlich starke Gegner garantiert. In ihren jeweiligen Konkurrenzen konnten die folgenden Spieler ihre beiden Turniermatches gewinnen: **Dominik Hillenbrand** (TV Nassau, Herren Ü 30 A), **Manuel Minor** (TV Nassau, Herren Ü 30 B), **Hamid Shamlou-Sand** (Spfr. Höhr-Grenzhausen, Herren Ü 30 C), **Sascha Redert** (TC Hainau, Herren Ü 40), **Michael Jezek** (TC BW Bad Ems, Herren Ü 40), **Werner Masur** (TC Hainau, Herren Ü 50), **Wilfried Minor** (TV Nassau, Herren Ü 60) und **Joachim Michalik** (TC Miehlen, Herren Ü 60). Neben den wichtigen Ranglistenpunkten für die Sieger, erhielten alle Turnierteilnehmer auch verschiedene Sachpreise.

Gerechnet ab der erstmaligen Austragung im Jahr 2008 wurden auf der Nassauer 6-Platz-Tennisanlage nun insgesamt **15 LK-Turniere** im Jugend-, Damen-, Herren- und Seniorenbereich durchgeführt. Insgesamt nahmen bereits 612 Spielerinnen und Spieler (davon 169 Jugendliche) an den Nassauer LK-Turnieren – die bis 2013 noch als dreitägige Wochenendveranstaltung ausgespielt wurden – teil und trugen 842 Matches mit LK-Ranglistenwertung in

75 unterschiedlichen Konkurrenzen bzw. Altersklassen aus. „Dies sind in der Summe Zahlen, auf die man durchaus ein wenig stolz sein kann“, so Sportwart Raphael, der als Turnierleiter maßgeblich an der Organisation beteiligt war und viele langjährige Stammspieler in Nassau begrüßen konnte.

„Ein Erfolgsrezept ist sicherlich auch, dass wir bei der Turnierplanung und den Spielansetzungen schon immer Rücksicht auf die Wünsche und Anfahrtswege der Teilnehmer nehmen, auch wenn dies die Planungen im Vorfeld sehr aufwendig macht“, so Pressewart Manuel Minor, der auch dieses Jahr wieder als lizenziertes LK-Oberschiedsrichter im Einsatz und für die Spielansetzungen und -planung verantwortlich war.

Die Turniere in Nassau konnten sich in den letzten Jahren jedenfalls hervorragend in der rheinland-pfälzischen Turnierlandschaft etablieren und sich einen sehr guten Ruf erarbeiten – was dem Ansehen des derzeit rund 200 Mitglieder starken Tennisvereins natürlich auch sehr zu Gute kommt. „Schade ist nur, dass seitens des Verbandes immer wieder neue Hürden aufgebaut werden, so dass wir u. a. aufgrund der an den Verband zu zahlenden Teilnahmegebühren und der zu spielenden Ballmarken überlegen müssen, ob sich für uns als ‚kleiner Verein‘ ein solches Turnier im kommenden Jahr überhaupt noch realisieren lässt“, so Minor weiter.

Die Turnierteilnehmer jedenfalls würden sich über eine erneute Turnierausrichtung in Nassau sehr freuen.

Weitere Infos rund um den TV Nassau und über die bisherigen Ranglistenturniere sind im Internet auf der offiziellen Vereinshomepage unter **[www.tvnassau.de](http://www.tvnassau.de)** zu finden.